

La société [LABEO](#) (siège à Saint-Contest) est un pôle public d'analyses et de recherche né de l'union des trois laboratoires des départements du Calvados, de la Manche et de l'Orne. Le groupement a inauguré son nouveau siège social dans le Calvados samedi dernier, le Conseil départemental ayant investi 580 000 euros dans sa construction. Il s'agissait également d'évoquer la future arrivée au sein de Labéo du laboratoire de l'Eure en janvier 2017, portant les effectifs du GIP à 400 employés. Labéo compte aujourd'hui près de 40 000 clients.